## Kindergarten Nußbach

"Hui statt pfui!"

Weil's unsere Umwelt ist: deshalb machen auch wir als Kindergarten heuer bei der Aktion "Hui statt pfui!" mit. Im Zeitraum von 29. März bis 18. April werden wir an den Nußbacher Straßen und Fluren Müll einsammeln. Natürlich bewegen wir uns dabei in sicheren Bereichen. Wir möchten damit die Kinder für das Thema sensibel machen und so auch besonders alle Familien einladen, uns zu unterstützen. Denn jeder Einzelne kann einen Beitrag leisten.

Als großes Ziel spornt uns ein Preisgeld an: zwei Kindergärten gewinnen ein Preisgeld von Euro 500.- und der Ort mit den meis-

Foto: KIGA Nußbach

ten teilnehmenden Personen (im Verhältnis der Einwohner) gewinnt sogar Euro 3000.- der zweite Preis sind Euro 2000.- Dieses Geld muss für ein Umwelt- oder Sozialprojekt verwendet werden.

Da wir eine neue Wiesenfläche als Spielplatz adaptieren werden (einen Teil der Fläche zwischen dem Krabbelstubencontainer und dem öffentlichen Spielplatz), würde sich ein Spielgerät dafür anbieten.

So hoffen wir auf eure Unterstützung! Müllsäcke (und eventuell auch Handschuhe) gibt es am Gemeindeamt!





Foto: Gemeinde Nußbach